



Proklamation – Noah, Prediger der Gerechtigkeit

Wir vereinen uns mit der Stimme des Heiligen Geistes und schreien auf:
Hört mich an, ihr rebellischen Könige und all ihr aufmüpfigen Richter der Erde.

Lernt eure Lektion, solange es noch Zeit ist.

Dient und betet den ehrfurchtgebietenden Gott an.

Erkenne seine Größe und verneige dich vor ihm, zittert vor Ehrfurcht vor ihm.

Fall mit dem Gesicht vor ihm nieder und küsse den Sohn bevor sein Zorn sich gegen dich erhebt.

Denke daran, dass sein Zorn schnell entfacht werden kann!

Aber viele Segnungen warten auf alle die sich in ihm verbergen!